
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kreuzzüge gab es im .

Es waren Kriege zwischen Christen und Muslimen.

Muslime sind Menschen, die an den  glauben.

Kreuzzüge hießen sie, weil die christlichen Kämpfer große Kreuze auf ihre

 und Schilde gemalt hatten.

Man nannte diese Kämpfer deshalb auch

 oder Kreuzfahrer.

Den Muslimen gehörte damals auch die Stadt Jerusalem.

Dort hatte Jesus  gehalten.

Dort war er auch am Kreuz gestorben.

Deshalb ist Jerusalem für die Christen sehr wichtig.

Die  wo#ten Jerusalem wieder für sich haben.

Deshalb führten sie dort Krieg.

Den Krieg im ersten  gewannen sie.

In den späteren Kreuzzügen verloren die Christen immer mehr.

Dann gehörten  und das ganze Land wieder dem Islam.
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